

El director técnico de Unión La Calera, el argentino Juan Pablo Vojvoda, sin ser muy crítico, desmenuzó el partido en que los "cementeros" igualaron sin goles frente a Colo Colo, en el "Nicolás Chahuán", en el arranque de la undécima fecha del Campeonato Nacional.

A juicio del estratega, los caleranos fueron mejores que los "albos" en el trámite del partido: "Vi que fuimos superiores en cuanto a intensidad y juego tuvimos muchos remates pero no se convertían en ocasiones netas de gol. Armábamos la jugada, realizamos varias jugadas de balón detenido pero no concretamos. Sostuvimos una intensidad alta ante un rival que viene mal".

Anuncio Patrocinado

En cuando al juego exhibido por sus adiestrados, su análisis no fue del todo profundo, pero algunas ideas deslizó: "Nuestro juego se basa en una posesión fluida pero no tuvimos el dominio del partido. Hay que mejorar los últimos metros para terminar de mejor manera lo que generamos".

Según lo que suceda en el resto de los resultados. A pesar de esta situación, el entrenador pone paños fríos: "Esto es muy largo, es obvio que todos quieren siempre más. No hemos sido superados y así lo dicen las estadísticas. Y al ser un torneo largo, eso puede variar".





Vojvoda apunta a que en el partido del sábado, Unión La Calera tuvo sobre el 54% de posesión del balón, lo cual se ha repetido en los anteriores compromisos. Y para que esto se traduzca en resultados (lleva tres encuentros consecutivos sin ganar), deben seguir mejorando diversos aspectos del juego, sobre todo en la última puntada.

Por lo pronto, el próximo duelo será el jueves 24 de septiembre, cuando a partir de las 11 de la mañana visiten el Estadio "Tierra de Campeones", en la Región de Tarapacá, para medir fuerzas con Deportes Iquique. Y posterior a eso, el domingo 4 de octubre, recibirán a Audax Italiano en el municipal calerano, a contar de las 16.30 horas. Es decir, tiempo hay para corregir, ya que en un lapso de tres semanas sólo afrontarán dos compromisos oficiales.

El volante Felipe Seymour, que volvió a la titularidad, expresó que "quedamos con una sensación amarga, triste. La planificación y la idea era llevarnos los tres puntos. Creo que hicimos un partido desde lo táctico, de la actitud, de ir a presionar arriba, de ahogar a Colo Colo y por eso en gran parte del partido se vio sobrepasado. Pero nos quedamos con amargura".

En cuanto a los últimos resultados, dado que suman sólo 4 de un máximo de 12, agregó que "tenemos que hacer una autocrítica fuerte en el plantel, junto al cuerpo técnico, porque nosotros teníamos planificado ganar los 12 puntos y lamentablemente no lo conseguimos. Es un golpe fuerte y en base a eso hay que ser claro si queremos estar peleando alto con lo que estamos haciendo hoy no nos alcanza. Tenemos que cambiar el chip, darse cuenta que no es el mismo campeonato anterior, que los equipos han cambiado y ya no es la misma Calera de antes, lo que también le ha pasado a Curicó. Por eso la autocrítica tiene que ser fuerte porque nuestros objetivos son altos".

En cuanto al choque ante Colo Colo, no es mucho lo que se puede rescatar del 0-0 definitivo. Durante el primer tiempo el nivel técnico fue mediocre, aunque en algunos pasajes los dueños de casa evidenciaban algo del juego atildado que les ha permitido estar en la parte alta del torneo. Los "albos", por su lado, dejaban en evidencia porqué pelean desde el fondo, con los colistas.

La segunda etapa quizás tuvo mayor intensidad, a pesar que los caleranos bajaron su nivel. La temprana salida de Gonzalo Castellani, lesionado, dando paso a Thomas Rodríguez, dejó a los dueños de casa huérfanos de buen fútbol. Así y todo, prevaleció la consistencia colectiva de los "cementeros" sobre los intentos individuales de los forasteros.

Como la disputa se concentró en el mediocampo, las posibilidades de gol más bien



Felipe Seymour, tras empate con Colo Colo: "Tenemos que hacer una fuerte autocrítica"

escasearon. A los 82', un remate del juvenil Soto generó una monumental tapada, con mano cambiada, de Alexis Martín Arias. Y tres minutos después, un zapatazo de Erick Wiemberg se estrelló en el travesaño, cuando la volada de Miguel Pinto nada podía hacer. Y de esta manera, se selló la repartija de puntos, dejando un sabor amargo en ambas escuadras.

y tú, ¿qué opinas?